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ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DE PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE 

LOS RAMOS DE 7 DE MARZO DE 2022 

================================================================== 

 

En Los Ramos, Murcia, a siete de marzo de dos mil veintidós, siendo las veinte horas y dos 

minutos, se reúne en Pleno la Junta Municipal para celebrar Sesión  Ordinaria. El Acto es 

Presidido por la Presidente de la Junta Municipal y Alcaldesa Pedánea, Dª Marina Navarro 

Latorre, asistida por el Secretario y Administrador de la Junta Municipal de Los Ramos D. 

Jesús Valverde García, que ejerce las funciones otorgadas por el Reglamento de Participación 

Ciudadana y Distritos, y da fe del Acto,  

 

Asisten los Sres. Vocales integrados en los siguientes Grupos Políticos: 

 

Por el Grupo Municipal Socialista:  

Dª Marina Navarro Latorre (Presidente) 

Dª Esther López Muñoz (Vice-Presidente)  

Dª Fabiola Navarro Martínez  

D. Juan Miguel Marcos Jiménez  

Dª Cristina Pérez Seguí  

 

Por el Grupo Municipal Popular:  

Dª Rebeca Miñano Yepes (Ausente) 

Dª María Dolores Vera Carrillo (Ausente) 

Dª María del Carmen Martínez Cánovas (Ausente) 

 

Por el Grupo Municipal Vox: 

D Bernardo Arredondo Abenza  

 

El número total de Vocales asistentes es suficiente y Reglamentario para que se pueda llegar a 

cabo el Pleno. Una vez comprobado la existencia de Quorum suficiente la Presidente da la 

bienvenida a los presentes, Vocales y Vecinos. La Sra. Presidente indica que conforme al 

Artículo 35 del Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos, y una vez finalizada la 

Sesión de Pleno, se procederá a establecer un turno de Ruegos y Preguntas entre los 

Asistentes sobre temas de interés de la Pedanía. A continuación se procede a examinar los 

asuntos incluidos en el Orden del Día: 

  

1.-Aprobación, si procede, del Acta de Pleno Ordinario de 13 de Diciembre de 2021, del 

Acta de Pleno Extraordinario Urgente de 13 de Diciembre de 2021 y del Acta de Pleno 

Extraordinario de 10 de Febrero de 2022 

 

La Presidente toma la palabra y pregunta a los Vocales si han recibido en tiempo y forma los 

Borradores de las Actas y el resto de documentación del Pleno, dando los Vocales su 

conformidad. A continuación la Presidente comenta si están conformes con la redacción dada 

a las Actas, manifestando los presentes que sí. Tras el Debate y Deliberación de las Actas, se 

procede a su Votación. Aprobándose por Unanimidad: El Acta de Pleno Ordinario de 13 de 

Diciembre de 2021. Votos Emitidos 6, Votos a Favor 6, 5 del Grupo Socialista y 1 del Grupo 

Vox. Aprobándose por Unanimidad: El Acta de Pleno Extraordinario Urgente de 13 de 

Diciembre de 2021. Votos Emitidos 6, Votos a Favor 6, 5 del Grupo Socialista y 1 del Grupo 
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Vox. Aprobándose por Unanimidad: El Acta de Pleno Extraordinario de 10 de Febrero de 

2022. Votos Emitidos 6, Votos a Favor 6, 5 del Grupo Socialista y 1 del Grupo Vox. 

 

2.-Informe de Gastos del Periodo e Informe del Presupuesto 

 
938 LOS RAMOS

PLENO ORDINARIO DE 07.03.2022

INFORME DE GASTOS PERIODO

Nº Operación Fase Fecha Proyecto Aplicación Importe Tercero Nombre Ter. Texto Libre

920220006039 AD 24/02/2022 2022 0 938 9240 21000 1.849,33 B73243834 CYMENTO LEVANTE S.L. 938.LOS RAMOS.Vereda Palmeras.Reparación de Calzada

920219001731 AD 01/01/2022 2022 0 938 9240 22617 2.746,70 B73647224 PACO CASABLANCA ESPECTACULOS, S.L. G.A.- ACT. CULTURALES ORGANIZADAS POR LA J.MPAL. FIESTAS NAVIDEÑAS DIAS 19/12/2021 Y 2 Y 5/01/2022 (Ap. pleno 13/12/2021

TOTAL CAPITULO II (CORRIENTE) 4.596,03

920200032735 AD 21/01/2022 2019 2 938 1 1 2022 0 938 9240 6190019 1.426,65 B73243834 CYMENTO LEVANTE S.L. LOS RAMOS-TRABAJOS PARA LA JUNTA MPAL. DE REPOSICION DE REJILLA PARA RECOGIDA DE AGUAS PLUVIALES EN VEREDA PALMERAS

TOTAL CAPITULO VI (INVERSIÓN) 1.426,65

TOTAL PERIÓDO 6.022,68  
 
938 LOS RAMOS

PLENO ORDINARIO DE 7.03.2022

INFORME DE PRESUPUESTO

C.Terr. Org. Pro. Eco. Créditos Iniciales Modificaciones de Crédito Remanentes Incorporados Créditos Totales consignados Retenciones de Crédito Autorizaciones s/Disponible de Créditos disponibles

0 938 9240 21000 14.202,00 0,00 0,00 14.202,00 0,00 1.849,33 12.352,67

0 938 9240 21200 10.875,00 0,00 0,00 10.875,00 0,00 0,00 10.875,00

0 938 9240 21300 100,00 0,00 0,00 100,00 0,00 0,00 100,00

0 938 9240 21500 100,00 0,00 0,00 100,00 0,00 0,00 100,00

0 938 9240 21600 100,00 0,00 0,00 100,00 0,00 0,00 100,00

0 938 9240 22199 100,00 0,00 0,00 100,00 0,00 0,00 100,00

0 938 9240 22601 454,00 0,00 0,00 454,00 0,00 0,00 454,00

0 938 9240 22609 3.828,00 0,00 0,00 3.828,00 0,00 0,00 3.828,00

0 938 9240 22617 8.383,00 0,00 0,00 8.383,00 0,00 2.746,70 5.636,30

0 938 9240 22699 151,00 0,00 0,00 151,00 0,00 0,00 151,00

TOTAL CAPITULO II (CORRIENTE) 38.293,00 0,00 0,00 38.293,00 0,00 4.596,03 33.696,97

0 938 9240 48904 3.783,00 0,00 0,00 3.783,00 0,00 0,00 3.783,00

TOTAL CAPITULO IV (SUBVENCIÓN) 3.783,00 0,00 0,00 3.783,00 0,00 0,00 3.783,00

0 938 9240 6090018 0,00 6.071,09 6.071,09 6.071,09 0,00 0,00 6.071,09

0 938 9240 6090019 0,00 7.556,06 7.556,06 7.556,06 0,00 0,00 7.556,06

0 938 9240 6190018 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

0 938 9240 6190019 0,00 1.426,65 1.426,65 1.426,65 0,00 1.426,65 0,00

0 938 9240 6220018 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

0 938 9240 6220019 0,00 5.829,00 5.829,00 5.829,00 0,00 0,00 5.829,00

0 938 9240 6230018 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

0 938 9240 6230019 0,00 2.500,00 2.500,00 2.500,00 0,00 0,00 2.500,00

0 938 9240 6250018 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

0 938 9240 6250019 0,00 1.500,00 1.500,00 1.500,00 0,00 0,00 1.500,00

0 938 9240 6290018 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

0 938 9240 6290019 0,00 2.500,00 2.500,00 2.500,00 0,00 0,00 2.500,00

0 938 9240 6320018 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00

0 938 9240 6320019 0,00 1.145,31 1.145,31 1.145,31 0,00 0,00 1.145,31

TOTAL CAPITULO VI (INVERSIÓN) 0,00 28.528,11 28.528,11 28.528,11 0,00 1.426,65 27.101,46

TOTAL PRESUPUESTO 42.076,00 28.528,11 28.528,11 70.604,11 0,00 6.022,68 64.581,43

  

3.-Informe de la Presidente 

 

Buenas noches, realizaré un breve resumen sobre el trabajo realizado durante estos últimos 

meses. 

En primer lugar queremos informaros de la ejecución de los trabajos de mejora de 

accesibilidad desde avenida de la libertad hasta la calle Alfredo Nobel. Hace unos años 

comenzamos con el proyecto de mejora de la accesibilidad de la pedanía, y hemos realizado 

innumerables vados en toda la avenida de Murcia y la reconstrucción y adecuación de 

diversas aceras completas. 

Además en las últimas semanas estamos trabajando con los técnicos de descentralización del 

Ayuntamiento de Murcia para dar salida a la solicitud de todos aquellos proyectos pendientes 

de ejecución en esa idea de poder mejorar la accesibilidad de nuestra pedanía. 

También hemos solicitado una valoración de asfalto, puesto que gracias a la concejalía de 

descentralización todas las inversiones que llevamos guardando desde el año 2018 para la 

realización del actual proyecto de aceras han quedado libres puesto que el gasto lo está 

realizando nuestra concejalía de pedanías. 

Por ello, y ante la falta de resolución de la Concejalía de Obras e Infraestructuras y 

Patrimonio del reasfaltado de zonas de gran necesidad en nuestra pedanía, vamos a realizar 

hasta donde nos sea posible a cargo del presupuesto de la junta municipal. 
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Solicitamos al Concejal de patrimonio que realizase de manera urgente unos metros en calle 

Saturno para que puedan seguir realizando un curso de skate con los niños y niñas de la zona 

a través de Servicios Sociales pero no hemos obtenido resolución. 

Estamos trabajando con la Concejal Carmen Fructuoso para que se cumpla en este año con las 

diversas peticiones de acometidas de nuevo alcantarillado y la solución de las zonas 

inundables de Avenida de Murcia. Además con ella continuamos trabajando, y junto a Cespa y 

policía para pillar a aquellas empresas que arrojan basura indebidamente en contenedores y en 

la caja concretamente. Además nos ha reiterado que próximamente tras conseguir la 

autorización policial se va a video vigilar la caja para evitar que se haga un mal uso de ella 

como hasta ahora. 

Hemos hablado con patrimonio para que se termine de ejecutar el proyecto de urbanización 

que afecta a calle paralela y al edificio situado junto a la Beni y la zona verde en avenida de 

Murcia. 

Solicitamos al colegio que nos transmitieran por escrito todas las necesidades que consideren 

más necesarias para tratar con D. Antonio Benito Concejal de Educación. 

El pasado mes de febrero se llevó a cabo la inauguración, por fin, de las nuevas instalaciones 

deportivas LA PEÑETA, por la cuál a proveche las visitas anteriores realizadas por la 

Concejalía para solicitar la mejora de la pista deportiva. 

Petición que también le vamos a hacer por escrito a la Concejalía de Descentralización puesto 

que en años anteriores han salido partidas de gasto de dicha Concejalía para estas cuestiones. 

Tras varios informes realizados a urbanismo, continuamos en contacto con su servicio puesto 

que se está llevando a cabo la resolución de expedientes que hay pendientes desde el año 2016. 

Vamos a realizar una valoración para la limpieza del último tramo de la rambla de nonai a su 

paso por camino viejo de la estación, puesto que la junta no puede realizar dos gastos con un 

mismo concepto en el mismo año, que supongan un importe superior a 5000 euros. 

Informaros de que el carnaval se realizará el próximo día 5 de abril en el parque de los ramos. 

Y que este año por fin vamos a recuperar semana santa, fiestas de la virgen y fiestas 

patronales. Que estamos trabajando en ello para que todo se realice con la mayor normalidad 

posible cumpliendo siempre con las medidas establecidas por Sanidad y los organismos 

competentes para ello. 

Por último, Hemos realizado la solicitud de nuevo del alumbrado del tramo que falta del 

Carril de Koala o Camino del Reguerón junto a la vía del ferrocarril, y la instalación de un 

punto de luz junto a la cierva; es decir entre calle Saturno y calle pablo castellano. 

 

4.-Ruegos y Preguntas 

 

En tiempo y forma no hay. 

 

Sin más asuntos que tratar se levanta la Sesión, siendo las veintidós horas y cinco minutos del 

día arriba indicado, de lo que como Secretario extiendo la presente Acta y doy fe. 

 

 

 

                            Vº Bº 

                  La Presidente de la  

        Junta Municipal de Los Ramos,     

 

 

           Dª Marina Navarro Latorre     

 En Los Ramos, a 10 de Febrero de 2022 

El Secretario-Administrador de la Junta 

Municipal, 

 

 

D. Jesús Valverde García 


